

miércoles 29 de julio de 2020

YA EN FUNCIONAMIENTO EL ARCO DE DESINFECCIÓN EN LA ESCUELA DE VERANO



Tras las implementaciones en las medidas de seguridad en la #EscuelaDeVerano de Conciliación de Bormujos, los niños y niñas de este espacio ya utilizan el arco de desinfección instalado en la entrada, así como el túnel para la otra entrada a la escuela, tras haber habilitado estas dos vías de acceso con el fin de evitar aglomeraciones para las familias.

El alcalde de Bormujos, Francisco Miguel Molina Haro, y la delegada de Educación, Mari Carmen

Garfia Medina, han probado este recurso, que funciona con agua ionizada (ácido hipocloroso), totalmente inocua y aprobada por la Agencia Europea de Sustancias y Mezclas Químicas (ECHA) European Chemicals Agency - ECHA como biocida desinfectante para la higiene humana.

Son algunas de las medidas e inversiones de servicio público, dentro de las competencias municipales, que se han llevado a cabo desde el Ayuntamiento de Bormujos.